

広報 ふじかわ

8月号 46. 8. 1 発行 No. 133

町のメモ

人口	46. 7. 1.	15,344人
増減	先月より	+2-
男		7,553人
女		7,791人
世帯数		3,530世帯
面積		31.09km ²

富士川町 企画課



(写真 昭和41年9月26日に襲来した台風26号の爪痕、南松野市場附近)

恐ろしい台風シーズン到来

台風が接近したら

今年も台風シーズンがやってきました。わが国は世界でも、最も災害の多い国の一つに数えられています。気象庁の予想では、八月に一、二個の台風が本土に接近、上陸すると発表されています。

昨年は八月に三個上陸しました。当町でも、昭和四一年九月二十五日に襲来して二億五千万円の損害をかけた行った台風二六号は、まだ記憶にありますでしょう。

ラジオや気象情報に注意して、台風が接近したら、あらかじめ防災の準備をしましょう。

- 板ベ、煙突は補強しておく
- 窓や雨戸、トタンや屋根ガワラが飛ばされないように補強する
- 最近、アルミサッシュのガラス戸が増えているが、物が飛んできても破損しないように措置する。
- 下水の水はけをよくしておく。
- 火の元は十分な注意をする。
- 懐中電灯、ローソク、トランジスタ・ラジオ、食料品など用意しておく。
- 身の回り品や貴重品はいつでも持ち出せるようにしておく。
- 万一にそなえて避難場所を確認しておく。

大北農道完成する

待望の大北農道が、北松野字大北地先に完成しました。

団体営土地改良事業大北農道と称する、この工事は、総工費一七二四万八千円をかけ、このうち国庫補助金六九一万五千円、自己資金二一三万三千円、農林漁業資金八二〇万円、延長一〇六〇m、こ

のうち幹線六一〇m、支線第一号一〇五m、支線第二号三四五m。巾員四mの道路で四四年一二月着工しました。四年度分としては七七二万三千円、延長四八m、四年度分は九五二万五千円、延長六〇二mが四六年三月二〇日に施工者佐野組により完成しました。七月一九日に町長をはじめ、高見文部大臣代理、議員、清水土地改良事務所、大北土地改良区などの関係者五〇名が参加して、完成を祝していました。席上、施工者である佐野組に感謝状が贈られました。

大北区の発展に

同地区は、富士川富沢線沿いに位置しています。富士川下流の砂利採取禁止に伴い、自然に採取場所が上流に進みました。

同農道は、巾員六、五mしかなく交通量は一日一二〇〇台の通行量があり、そのうちダンブカーは全車両中の約五〇%の六〇〇〇台を占めています。このため同地区の生活は脅かされ、交通事故は多発して、従来農業用として通行が可能であった同農道が不可能な



北松野字大北に完成された農道

状態になってしまいました。したがって、富士川富沢線—富士宮由比線に囲まれた二二・六haの田、畑の農民（大北土地改良区会長宇佐美敏男）は、この農道にか

わるような道路を建設しようとして四三年三月に町に陳情してきました。

町でもこの問題を早急に取り上げ各関係方面に熱心に働きかけて、この工事が実現したものです。

この農道は、当初の目的である農

業生産基礎の整備はもちろんのこと同地区の発展にも役立つことでしょう。



生徒募集

蒲原病院附属看護学院

蒲原病院附属看護学院は、今年も生徒を募集しています。募集人員一五名、修業年限は二カ年です。

准看護婦は、二年間の養成期間終了後国家試験に合格すれば資格が得られます。

准看護婦の仕事としては、医師、歯科医または看護婦の指示により傷病者の療養上の世話、医師の診療の補助など保健婦助産婦看護法に規定されています。この業務を行なうためには、看護に対する心がまえや医学に関する知識技術が必要です。准看護婦養成所はこのような教育を行ないます。

入学希望の人は次の手続きを行なってください。

入学資格 四七年三月中学校卒業見込みの者、または中学校以上の学校を卒業した人。

健康診断書、写真、最終出身学校卒業証明書または卒業見込証明書、戸籍謄本など所定の用紙に記入して申込む。

願書受付期間 四六年一月二〇日より四六

六月定例議会

交通安全対策を

三町共同で実施

六月二九日、午前九時、町議会六月定例会が老人福祉センターに招集され、全議員出席のもとに審議が行なわれました。可決された議案は次のとおりです。

■富士川町消防費じゅつ金条例の一部を改正する条例

改正の主な点は、殉職者賞じゅつ金を二〇〇万円を三〇〇万円に、障害賞じゅつ金については二〇〇万円を三〇〇万円にそれぞれ五割増額しました。

■富士川町税条例の一部を改正する条例

地方税法の一部を改正する法律に基づいて町条例の一部を改正しました。

改正の要点は、個人町民税について、各種所得控除額の引上げ、障害者、未成年者、老年者又は寡婦について非課税の範囲の引上げ、退職後支払われる給与等に対する特別徴収税額の納入の義務などが改正されました。

■富士川町国民健康保険条例の一部を改正する条例

国民健康保険税の課税限度額は

当初一万五〇〇〇円で発生し、その後二九年に三万円、三一年に五万円に引きあげられてい

すがその後今日に至るまで五万円に据え置かれてきました。昭和三年に比べ、昭和四五

年度においては給付率は五割から七割へと向上し、一世帯当り

療養諸費は、九一九七円から四万九七三七円へと約五、四倍、一世帯当り保険税も二五五一円から一万四一四円へと約五、五

倍になっている現状から、限度額をこのまま五万円に据え置くことは実情にあわなくなつてきたためです。

限度額を固定することは、高所得者の保険負担率を据え置くこととなり、被保険者相互間の負担の均衡から考えても改正が必要とされます。

■富士川町外二ヶ町衛生処理組合規約の全部を改正する規約

三町共同のゴミ処理施設建設と以前より共同処理を実施しているし尿処理施設を合わせ、庵原郡環境衛生処理組合を発足さ

せます。

■富士川町公営住宅管理条例の一部を改正する条例

公営住宅法施行令の一部を改正する政令策により改正された条例で、家賃の変更を行なうもの

■県有財産の譲受

明治初年富士川右岸堤防築造工事に伴ない堤内地河川敷となつて建設省の所管であった土地、約一九〇九平方米が町へ払下げ

■町有財産の処分

前掲の町への払下げ地を、渡辺忠作さん外九名の現耕作者に払下げをしました。

■庵原地区交通安全対策会議設置

庵原郡三町で交通安全対策に共同で取り組むため設置される会議

です。

芦沢収入役再任される

中川国兵町長は、八月七日で任期満了となる収入役の再任について、六月定例会へその同意を求めた議案を提出し、纏会です承されました。

芦沢美之作収入役は、明治三八年生れ(65) 昭和二二年に収入役に就任、今回の再任で通算六期目、在職年数は一九九九年九月。

総合的な施策の企画審議とその施策の実施の推進に当たります。

郡下の交通事故は昨年一カ年間に六一八件、死者一人、傷者三九一人に達しています。

風間清治氏を起用

蒲原病院の事務長として派遣されていた風間清治氏は、その任務を解かれ、八月一日付をもって町の議会事務局長に就任しました

同氏は、昭和四四年六月一日より二年二カ月間、経営不振であり

ました同病院の事務長として財政の建て直しに努めてきました。幸いに病院の財政事情も上向きになり、これは同氏の手腕によるところが大きいと思われま

す。今後、当町の議会事務局長として、議会運営の仕事を行なうていきます。

年一二月七日まで

願書提出先

蒲原郡蒲原町蒲原一三七番地

蒲原病院附属看護学院

試験科目 筆記試験(国語、数学、作文) 身体検査、人物考査

試験期日

四六年一二月一四日

試験場

蒲原病院附属看護学院

受験通知は願書を受理した後に受験通知書を送付します。

なお、詳しいことは蒲原病院附属看護学院に問合わせください。

TEL 蒲原 05438 ⑤ 2151

警察官募集

県では次のように警察官を募集しています。

- ・ 受験資格、昭和一九年四月二日より昭和二九年四月一日までに生まれた男子で高等学校卒業程度の学力を有するもの
- ・ 受付期限、昭和四六年九月二六日まで
- ・ 採用期日、昭和四七年四月上旬

※詳しいことは、警察署または近くの交番で問合わせてください。

老令年金が

支給されます

発足してから一〇年

昭和三六年四月一日より、厚生年金等の年金加入者以外の国民を対象に、国民年金制度はスタートしました。

当時、五〇才より五五才までの人は、支払い開始年令の六五才までには、一〇年以上の納付期間をもつことができるので、高令者任意加入という制度をとったわけです。

最初年金支給額は、月額八〇〇

円（年間九六〇〇円）でしたが、今日では月五千元（年間六万円）となっております。

一人の高令任意加入者の納めた保険料は二万五八〇〇円で、利子をいれても三万三〇〇〇円しかありません。したがって、支給されてから一年弱で元をとってしまうこととなります。日本人の平均寿命は七二才前後ですので四二万円支給されることとなります。



国民年金支給第1号の兩名

喜びの兩名

国民年金の加入者で、今年満六五才になった人に月五千元（年間六万円）の老令年金が支給されます。支給月は八、一、二、五月の四回で、六五才になった翌月から支給されます。該当になった人は請求書を提出しなければなりませんので、印鑑を持って役場の国民年金係までご相談ください。

国民年金支給第一号として、新町四十九の森山芳野、木島の小川菊野さんの兩名が年金証書を受けました。

七月一七日に老人福祉センターで国民年金、老令年金証書授与式が開かれ、町長より森山、小川さんの兩名に年金証書および記念品が渡されました。なお、今年六五才になり支給される人は町内に一三名います。

60才以上にも

国民年金加入者で、六〇才～六四才の人にも、希望があれば年金が受けられます。この場合は、支払いの額が年令によって少なくなり、詳しい金額は次の表のとおりです。

65才以前の支払い額

年令	率	支払月額
65才	100%	5.000円
64才	89%	4.450円
63才	80%	4.000円
62才	72%	3.600円
61才	65%	3.250円
60才	58%	2.900円

老令福祉年金

明治三四年四月一日までに生まれて、満七〇才になった人は老令福祉年金が年間二万四〇〇〇円支給されます。

なお、一月からは二万七六〇〇円になります。印鑑を持って町の窓口へ請求してください。ただし、無拠出制ですので一定以上の所得がありますと支給されないこともあります。

狩猟者の

講習会開かれる

今年度の狩猟者講習会が開かれます。今回は、鳥獣保護などの法律が一部改正され、また、初心者に対しての実技講習も含まれています。

受講希望者は、講習日の一〇日前までに町建設課、または、町猟友会事務所（TEL 八一〇八二三）若月昭男宅に申し込みください。

第一講習日 初心者対象

八月二〇日～八月三十一日

第二講習日 経験者対象

九月一日～九月五日

第三講習日 第一、第二の講習日に受講しない人を対象

十月二日～十月三日

申し込みの手続き、会場など詳しいことは町建設課か町猟友会事務所（TEL 八一〇八二三）若月昭男宅へお問合わせください。

●今月の納税

個人事業税 第一期分

個人町県民税第二期分

納期限 八月三十一日

納付場所 納税貯蓄組合を通じて役場、銀行、農協（県税は郵便局でもよい）へ期限内に完納してください。

一一九番による、火災の問い合わせはやめましょう

交通事故死は

ごめんです

県交通安全対策協議会は、夏の交通事故死をなくす運動を、七月一日から八月三十一日までの二カ月間実施します。

最近では悲惨な死亡事故が多く、被害者、加害者はもちろん、双方の家族にも心身の打撃は大きく、そのため自殺などまでしているケースは全国にたくさんあります。お互い気をつければ事故は○になるはず。歩行者も運転者も十分気をつけてください。この運動は、交通事故死の絶滅を目標に、県民ひとりひとりに交通安全思想の徹底を計る、交通ルールの実践を習慣づけようとするものです。



人形をつかった衝撃テスト

運転者の皆さんへ

運転者法令講習会は、蒲原警察署、町交対委、安全協会富士川分

会主催で四日間に分けて行ないます。各会場とも六時半～七時受付七時～九時講習です。時間に遅れないように必ず受講しましょう。

◆講習日、会場および区域

- 八月六日(金) 第一小学校体育館
- 八月七日(土) 第二公民館
- 八月九日(月) 第二公民館

北松野 岩淵、中之郷上通り 南松野

八月一〇日(火) 第一公民館 木島、岩淵、中之郷下通り

※指定された日に都合の悪い方は四日間の各会場で都合の良い日に受講してください。なお、免許証は必ず持参してください。

心とする各種スポーツ関係の団体が参加して、社会体育行政の現状と今後、スポーツ振興の方策と問題点などをテーマとした活発な意見交換がなされました。

現状での社会体育行政は民間団体が中心になっている。したがって、行政と民間団体との行事の調整がなされていない。行政と団体と団体の横の連絡がない、などが指摘されました。

社会体育振興の使命である「町民全体が運動する場をつくる」と言うことを根本として考慮し、対処しなければなりません。関係者の皆さんも、このことには痛感していました。

なお、この会は今年中に今一度開く予定です。

社会体育行政の

一本化を

町スポーツ界の実情を知り、今後の振興対策として、社会体育行政を地域と一体化する方針を話し合う、スポーツ振興懇談会が開かれました。

七月一〇日に老人福祉センターで町、教育委員会、体育協会を中

「水、土、日曜」には水道管事故が多いというジレンマがある。「水道(土)だからさ」なんて下手な洒落にもならないが実際に多いんだから不思議である。筆者がこの商売を始めてやがて一〇

水商売

「今に出る」と待っていたが夕方になって出ないから来てくれという。地上に出てくるバルブを子供が閉めたためというのがかなりある。とにかく夜の電話は恐ろしい。

水滴子

パンクの場合は修繕してやればいいが、困るのは水が出なくなったという苦情が半分以上ある。それも退店後から夜にかけて多い。

魚屋

魚屋の店先で、イカを買っている主婦を見た。主婦はただ、生で食べて大丈夫かどうか確かめただけで、すぐ注力かを料理する手並みで、なんとなく見ていた。――魚屋は、客に断りもせず、さっさとイカの胴を切り、足と胴をひきまじった。足の上部の頭から眼玉をくり抜くと、足をそろえて、四分の一ほどを切り捨てた。それから、俗に耳と呼ばれるところを、これも大袈裟に削がって捨て、胴の皮をていねいに料理してくれの意味か、四つか五つに大切りして袋に入れた。

「こんなところ、食べられないっていうんですよ」とガイ嘆息して魚屋は、働く主婦が多いから、手をかける時間がないのかね、という私の平凡な解釈に、「なに、今の女はタルんでるんだよ!!」と憤然と答えたのである。

魚屋氏の喝破するところが正しいかどうか、ニューヨーク市長のリンゼイ氏は、今こそ節約の美德を、生活の規範としなければならぬと力説している。

消費者は王様だなどと欺かれて私たちは日常生活で公害企業に手を貸してはいけません。

社会教育主事 池谷九万夫

— 楽しかった —

キャンプ研修

連合青年団(団長池田一郎)は七月一七—一八日に山梨県本栖湖畔でキャンプ研修を行いました。教育委員会が青少年用に購入したテント二張を含む三張を設営して、団員、OBなど七〇名が参加のもと、日頃話す機会の少ない青年同志が「対話の中から互に学ぼう」と行なったものです。

この日は、時折り雷が鳴る天候でしたが予定どおり第一陣が午前九時三〇分に図書館前を出発、午後八時からのファイヤー・ストームには最終の第三陣までが全員集合して、団長の誓いのことばのあと、歌、ゲーム、フォークダンスと夜半まで楽しんでいました。

翌日は、午后二時に本栖湖に別

れを告げ二時三〇分に図書館前に到着し、それぞれ帰途につきましました。

若さを競う

連合青年団は、八月二九日に今年の体育大会を第一中学校々庭で開きます。

北松野、南松野、木島、岩淵、富士川、中之郷の六分団の対抗で若さを競い合います。昨年は北松野分団が総合優勝しました。

池田青年団長談「青年団に加入していない青年でも参加できます。さそい合わせて参加していただきたい」



オタマジヤクシを放流

モリアオガエルの繁殖を

宇多利沢川の上流で、珍しいモリアオガエルの卵がみつかり、教育委員会は、フ化させたオタマジヤクシを放流しました。

県下でもモリアオガエルの生息地は少なく、当町でも今までは見られませんでした。ところが六月中旬ごろ、第一小学校の児童佐野公昭ちゃんと、第一中学校の生徒

山田高久君は、宇多利沢の上流のたまりへハヤをとりに行ったところ木の上からたれ下っているモリアオガエルの卵を発見、家に持ち帰ってタライでフ化させました。

この話しを聞いた教育委員会はフ化させた体長二cmのオタマジヤクシ一五〇尾を宇多利沢川の上流、八坂神社の横の用水池に放流

このとき同用水池にも卵があるのを発見、合わせて放流しました。同委員会は、放流した沢と池で繁殖を観察、うまく行けばモリアオガエルの名所になると、期待して来年を楽しみにしています。

モリアオガエルは、四月—六月ごろ木や草むらの上に白いアワ状の卵を産み、フ化したオタマジヤクシは地上から水中へ移動して成長します。

▼富士川短歌会▲

七月詠草

天野 寛選

狭野敏音

土垢の深くしみたる荒れし手を
田植終りし今宵は眺む
農事が一段落してホツとした気
持がよく出ている。

長橋安子

蟻の行列辿りてゆけば甲虫の死
骸に逢へり子の宝なりき
面白い歌材である。第五句は割
愛して一首を構成したい。

望月 録

物干のシートに光敗しくて我は
息つく梅雨明けにけり
梅雨明けの安堵感があらわれて
いる。四句と五句は逆転するのが
よい。

村山越子

俄雨子のしまいたる洗濯物にむ
しられし木の葉まじりておりぬ
實際を無欲に詠んで成功してい
る。些細なことを詩化した努力に
敬意をささげたい。

山田たか子

野良仕事に追わるる我は月毎の
二首の歌さえまとまりかねつ
歌が出来ないという歌が出来て
見事である。本当に工夫して作る
歌は少数でも構わない。そういう
努力が尊いのである。



海ガメと遊ぶ

第一幼稚園児

第一幼稚園に海ガメが現れました。六月二八日に、本通り一丁目

天野屋さんが田子の浦港の魚市場に行った際、競に出されていた海ガメを園児に見せてやろうと、買って来たのです。

園庭に置かれたカメを見た子どもたちは大喜びで、回りを囲み恐る恐るさわったり、酒をやったりしてしばらく遊んでいました。

体長二〇cm、幅八〇cm、目方九〇kgもある大きなカメで、甲らには貝がついていて、年令は一〇才前後になっています。



海ガメに見とれる園児

このカメは、田子の浦の漁師がシラス漁中のところ網にかかったもので「網はメチャクチャになってしまった」と漁師は言っていました。なお、このあと第一小学校の児童にも見せ、もとの田子の浦港にはなしてやりました。

8月の行事予定

6日	金	運転者講習会	6:30 PM	一小体育館
		明治学級	9 AM	センター
7日	土	運転者講習会	6:30 PM	第二公民館
8日	日	創災自主公演	6 PM	蒲原文化センター
		子供会球技大会	8:30 AM	一中
9日	月	納税相談	9:30 AM	役場
		5才児知能テスト	9 AM	センター
		運転者講習会	6:30 PM	第二公民館
10日	火	運転者講習会	6:30 PM	第一公民館
12日	木	書道クラブ(文協)	9:30 AM	二中
13日	金	家庭教育学級	1 PM	一小
14日	土	野球大会(体協)		
15日	日		8 AM	一中・二中
18日	水	竹山知事行政視察	11 AM	センター
		町民大会運営委員会	7 PM	センター
19日	木	5才知能テスト	9 AM	センター
20日	金	婦人学級	1 PM	センター
		民協委員会	9:30 AM	センター
		人権総合相談		センター
		広報通信員会	6 PM	役場
24日	火	選挙助言者養成講習会	9 AM	センター
25日	水	自治教室	7 PM	センター
28日	土	町民大会実施要綱説明会	7 PM	センター



砂で遊ぶ子どもたち

砂の造形大会

那三町の子供たちの砂の造形大会が、富士川河口吹上の浜で行なわれました。

中部福祉事務所、郡子共会世話人会連合会が三町の子供たちの交流をと、初めて行なわれたもので



(敬称略)

おめでた

区名	出生児	保護者	続柄
清水町	望月美佐	政司	長女
上町	渡辺英紀	貴英	長男
小山	太田裕泰	庸雄	長男
南町	植松広之	美嗣	長男
南町	渡辺麻弥子	芳昭	三女
南町	青木一将	賢治	長男
南町	藤田智子	清	二女
南町	原里佳	好勝	長女
南町	細貝修一	秀樹	長男
南町	富士見町稲葉文也	泰廣	長男
南町	望月徹	正	長男
南町	望月淳子	孝之	長女
南町	白井栄隆	琢磨	長男
南町	佐野仁美	勇作	二女
南町	望月増美	辰雄	二女

おしあわせに

区名	氏名	転出先
木島	常盤すみ子	富士市
富士見町	小林菊江	富士市
区名	氏名	年令
八幡町	二又川寿男	六一
四十九	佐野午郎	六三
富士見町	望月まさ	八三
南町	木伏久一	八三
上町	植松たま	七八
大北町	安藤和代	七一
舟山町	望月はる	七八
儘下町	小川愛一	七三
南町	栗原作太郎	六九
南町	影島正子	六八

よろこび

区名	新郎	新婦	旧姓
清水町	村松真成	民子	鈴木
南町	天野秀美	みね子	斎藤
南町	小永井健一	二三子	神部
本通三	佐藤富重	秀子	粕谷
川坂	佐野弘幸	孝子	風能
堺町	渡辺敏弘	なを子	巾
舟山町	中山巖	百合子	菅原
小山	斎藤伸夫	百代	渡辺
八幡町	木伏憲司	治美	高野
本通一	草ヶ谷裕次	安志	二男
舟山町	花田佳代子	偉男	二女
南町	長谷川広美	廣	長女
相生町	西大路純子	隆信	三女